

La subvention est l'une des premières à être accordées en vertu de dispositions élargies du Programme des centres d'études en administration internationale. Ce programme est géré par le Secteur de l'expansion du commerce de Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada, et il a pour but d'encourager les universités canadiennes à offrir de cours et à entreprendre des recherches dans le domaine des affaires internationales.

Le programme, lancé en 1974, comptait à l'origine quatre centres situés dans diverses universités à travers le Canada: Université de Dalhousie, Halifax; Hautes études commerciales, Montréal; Université de Western Ontario, London; et Université de Colombie-Britannique.

L'Université du Manitoba a commencé à y participer en 1983 et, cette année, des centres ont été ajoutés aux universités de la Saskatchewan et de l'Alberta. Un centre destiné à l'étude de la politique et du droit commerciaux a également été mis sur pied par l'Université Carleton et l'Université d'Ottawa.